

Heimatpfleger Felix Guffler übernimmt den Aufbau des offenen Archivs

Zum 17.07.23 übernimmt unser Heimatpfleger Felix Guffler den Aufbau des offenen Archivs des Markt Biberbach. Nachdem Frau Dr.Strodel diese Aufgabe aus persönlichen Gründen aufgeben musste, freut es uns sehr, dass wir mit Herrn Felix Guffler einen ebenso kompetenten wie heimatverbundenen Nachfolger präsentieren könnten. Wir wünschen Herrn Guffler viel Freude an der Archiv- und Forschungsarbeit und sind bereits gespannt auf spannende Geschichten im neuen „Biberbachensis“ oder auch im Amtsblatt.



Wolfgang Jarasch
Bürgermeister